

**Monsieur Roland LeBlanc, ing.
Conférencier d'honneur et
Ancien de l'année 2012 de la Faculté d'ingénierie**



Monsieur Roland LeBlanc, ing., est un diplômé de la promotion de 1989 du baccalauréat en ingénierie - génie civil. La même année, il entre au service d'ADI Ltée, aujourd'hui devenu Exp inc., au bureau de Moncton. Roland est aujourd'hui Président d'Acadia consultants and Inspectors Ltd. et directeur du bureau de Moncton d'Exp inc.

Au cours de sa carrière chez Exp, Roland a développé de l'expertise en conception et réalisation de projets d'envergure en génie civil. Dès ses premières années de carrière, il est mis à contribution à un grand projet, celui de la conception et de la réalisation des installations de gestion et de recyclage des déchets solides pour le compte de la Corporation Westmorland-Albert. Il sera par la suite chargé de de la conception et de la réalisation d'un projet similaire pour la Commission de gestion enviro ressources du Nord-Ouest (COGERNO). Ces deux projets, qui sont multidisciplinaire par leur nature, demandent à faire travailler ensemble des expertises en génie de l'hydrologie, hydraulique, hydrogéologique, géotechnique, mécanique, environnemental et en développement durable pour ne nommer que celles-là. Aujourd'hui, il est l'expert-conseil désigné pour les projets de ces deux organisations, jouant un rôle clé dans le développement, la conception et la réalisation de nouveaux services de gestion et de recyclage des déchets.

Roland a aussi travaillé à de nombreux autres grands projets comme la conception et la réalisation du boulevard Dieppe, l'expansion du parc industriel de la même ville, la reconstruction de la rue Paul et de la revitalisation du centre-ville de Moncton. Ces mêmes projets, parmi d'autres, lui permettent de développer ses connaissances techniques et ses habiletés de gestionnaire d'équipe d'ingénieurs et ingénieurs et de gérance de grands travaux. Fort de ses expériences et de ses capacités de gestion, le groupe Exp inc. le nomme directeur de son bureau de Moncton et président d'Acadia consultants and Inspectors Ltd. À ce titre, il est aujourd'hui responsable de la gestion et du bon fonctionnement d'une équipe de 25 ingénieurs et ingénieurs et de techniciennes et techniciens. Cette équipe est spécialisée en conception et en réalisation de grands travaux multidisciplinaires d'ingénierie pour le compte des municipalités, des commissions de gestion des déchets solides, et du secteur privé.

Outre ses fonctions d'ingénieur-conseil chez Exp inc., Roland prend une part active auprès de nombreuses organisations communautaires et professionnelles. Il est actuellement membre du Conseil d'administration d'Entreprise grand Moncton (depuis 2009) et membre du Conseil d'administration de l'Association des ingénieurs conseils du Canada (depuis 2007). Au cours des années passés, il a aussi Présidé l'Association des ingénieurs-conseils du Nouveau-Brunswick, siégé au Conseil d'administration de la Caisse populaire Beauséjour, au Conseil d'administration de l'Association des ingénieurs et géoscientifiques du NB à titre de conseiller de la région de Moncton et présidé son Assemblée annuelle de 2005. En plus, il a occupé de nombreuses autres fonctions pour le compte de l'AIGNB et il est membre depuis 2009 du Club rotary de Moncton.